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衆議院経済産業委員会ニュース 

平成 28.4.27 第 190 回国会第９号 

 

4 月 27 日（水）、第９回の委員会が開かれました。 

 

１ 電気事業者による再生可能エネルギー電気の調達に関する特別措置法等の一部を改正する法律案（内閣提出第 28

号） 

・参考人から意見を聴取し、質疑を行いました。 

（参考人）電気事業連合会会長              八 木   誠君 

     東京大学社会科学研究所教授          松 村 敏 弘君 

     公立大学法人都留文科大学社会学科教授     高 橋   洋君 

     ＮＰＯ法人社会保障経済研究所代表       石 川 和 男君 

     一般社団法人太陽光発電協会理事        平 野 敦 彦君 

 

（質疑者及び主な質疑内容）

八 木 哲 也君（自民） 

・再生可能エネルギーを最大限導入するため、電気事業

連合会としてどのように取り組んでいるのか、また、

系統安定や調整電源に係る費用についてどのように考

えているのか、八木参考人の見解を伺いたい。 

・再生可能エネルギーの導入拡大は需要家の負担増大を

招き、特に中小企業への悪影響が懸念されるため、中

小企業の活力維持の観点から賦課金減免措置の在り方

を積極的に検討すべきと考えるが、松村参考人、高橋

参考人及び石川参考人の見解を伺いたい。 

 

富 田 茂 之君（公明） 

・再生可能エネルギーの範囲内でのベストミックスを図

る上で、地熱発電の位置付け及び開発促進のための方

策について松村参考人の所見を伺いたい。 

・再生可能エネルギーの出力変動対策としての調整電源

用火力発電の在り方について八木参考人の見解を伺い

たい。 

 

田 嶋   要君（民進） 

・我が国において再生可能エネルギーの導入が進まない

原因について八木参考人、松村参考人及び平野参考人

の見解を伺いたい。 

・再生可能エネルギーの買取価格の決定方法としての入

札制度の導入に関し、対象をメガソーラーに限定すべ

きとの意見に対する石川参考人及び平野参考人の見解

を伺いたい。 

 

 

藤 野 保 史君（共産） 

・本改正により、電気事業者に対し再生可能エネルギー

の優先的な引き受けを義務付ける規定が削除されるこ

とに対する八木参考人の見解を伺いたい。 

・再生可能エネルギー電源の出力抑制が無制限かつ無補

償で行われる可能性があることについてどのような問

題があるのか、高橋参考人の見解を伺いたい。 

 

木 下 智 彦君（おおさか） 

・調整電源となる火力発電設備の固定費を回収する仕組

みの在り方について、各参考人の見解を伺いたい。 

・本改正案は電気料金全体にどのような影響を与えると

考えるか、八木参考人に伺いたい。 

 

 


